



## Koordinasi dan Sinergitas, Kakanim Cilacap Kunjungi Pengadilan Negeri Cilacap

Agus Agnan - [CILACAP.KAMPAI.CO.ID](http://CILACAP.KAMPAI.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 17:32



Cilacap – Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman melakukan kunjungan kerja ke Kantor Pengadilan Negeri Cilacap dalam rangka meningkatkan kerjasama antar instansi, Rabu (8/11). Dalam kunjungannya ini Kepala Kantor Imigrasi Cilacap didampingi oleh Kepala Seksi Intelijen dan Penindakan Keimigrasian, Mohammad Rio Andrireza, dan Kepala Seksi Teknologi Informasi dan Komunikasi Keimigrasian, Heryanu.

Setibanya di lokasi, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap beserta jajaran disambut langsung dengan hangat oleh Kepala Kantor Pengadilan Negeri Cilacap, Khoiruman Pandu KH beserta jajaran di ruang kerjanya.

Kegiatan diawali dengan sambutan sekaligus perkenalan jajaran oleh masing-masing instansi, kemudian dilanjutkan dengan pembahasan dan diskusi terkait tugas, fungsi dan kerjasama.

Kunjungan Kakanim Cilacap kali ini dalam rangka perkenalan diri sebagai Kepala Kantor yang baru. Dalam kesempatan tersebut, Kakanim Cilacap menyampaikan tujuan kunjungan ini adalah untuk bersilaturahmi dan meningkatkan koordinasi antar kedua instansi yang selama ini sudah berjalan dengan baik selama ini.

“Saya menyampaikan salam perkenalan sebagai Kepala Kantor Imigrasi Cilacap yang baru. Semoga melalui kunjungan ini, hubungan antara Kantor Imigrasi Cilacap dan Pengadilan Negeri Cilacap yang sudah berjalan dengan sangat baik bisa ditingkatkan lagi melalui kerjasama-kerjasama dalam penegakkan hukum”, ujar Taufik.

Ketua Pengadilan Negeri Cilacap menyambut baik kunjungan tersebut. Ia mengungkapkan bahwa sinergitas antar instansi yang tergabung dalam Forum Komunikasi Pimpinan Daerah sangatlah penting. Kerjasama yang bisa dilakukan akan memberikan manfaat bagi semua pihak.

Kunjungan kerja ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi dan kerjasama dalam menjalankan tugas dan fungsi khususnya dalam hal pelayanan publik dan penegakkan hukum.